
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1795/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betref-

fend Radwegeausbau Drais-Finthen (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Leider konnte die Verkehrsverwaltung die Maßnahme bisher noch nicht umsetzen, 

da die Zuschussbewilligung des Landes noch aussteht. Der Zuschussantrag für die 

Maßnahme ist gestellt und zurzeit bei den Behörden des Landes zu Prüfung. 

 

Mainz, 19.11.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


